



## 救急車を適正に利用しましょう ! 西日本防災システム

神戸市内で今年、救急車が出動した件数が、9月6日に**53,000**件を超えたそうです！

この数字にどう反応して良いかわかりません。

昨年より2日速いペースで、過去最多だった昨年(78393件)を上回り、**80,000**件を記録するという予想も！

救急要請の中には蚊に刺された 日焼けした肌が痛いなど**緊急性が低い**救急車の要請もあるそうです。おい！ この現象は神戸だけではなく、全国でも同じ状況ではないでしょうか。

市消防局は「**安易な119番に配慮し、救急車を適正に利用してほしい**」と呼びかけています。

市消防局によりますと、救急車の出動件数は、平成20年から6年連続で増加しているようです。

高齢化が進み、1人暮らしのお年寄りが増えたことなどが原因のようですが、近年は**緊急性が伴わない不適正な119番**が目立つそうです。

ですが、市消防局では出動要請を受けた際、不測の事態に備えて、必ず救急車を現場に向かわせ、救急隊員に搬送が必要かどうかを判断させているようです。

通報の中には、「胸が苦しい」と救急車を要請し、救急隊員が駆けつけると、「**夜に一人になって寂しくなった**」と話した女性や、「**病院に行きたいが、酒を飲んでしまった**」と救急車をタクシーのように使おうとする人がいたようです。

また、認知症の高齢者が1日に何度も通報するケースもあるそうです。

こんなひどい事も：8月6日には、不適正なものも含めた通報が相次ぎ、市内の救急車全32台のうち、20台以上が一斉に出動したこともあったそうです。

**お願い!** 今この瞬間に早く救急を求めている子供が居たら…… 倒れているお年寄りが居たら……

と考えましょう！

救急車を正しく使いましょう!

# NBS



西日本防災システム

NISHINIHON BOHSAI SYSTEM Co., Ltd

<http://www.nbs119.co.jp/>



弊社top pageへ 